

RUCHE XL

CODE COREP : 657336

EAN 13 :



RUCHE.XL.D78.SUSP.OCRE

1E2715

Coloris : ocre

Color : ochre



MARKET SET

LA LUMIÈRE A DU STYLE

Rue Radio-Londres
CS50001 - 33323 BÈGLES CEDEX (FRANCE)
France : contact@marketset.fr
Export : export@marketset.fr
www.marketset.fr

Description : Suspension 1 lumière, composée de 4 abat-jour en matière papier Murano et papier Ceramikk. Équipée d'un cordon textile et d'un pavillon en métal adaptable DCL.

1-light superposition of 4 shades in Murano paper and ceramikk material pendant light. Equipped with a textile cord and an adaptable metal canopy DCL.

Storytelling : La suspension RUCHE a été dessinée par Christian Ghion il y a 25 ans, et c'est dans le plus grand respect du dessin original que l'équipe design de MARKET SET a mis au point cette réédition, tout en l'inscrivant dans la modernité grâce à un travail sur les matières et les couleurs.

Dans un style design aux influences scandinaves, cette accumulation d'abat-jour évoque la forme d'une ruche stylisée. Les cônes jouent avec la lumière, la diffusant ou la reflétant sur la surface lisse et douce de ses matières.

Sa version blanche en papier Murano, pure et intemporelle, l'inscrit définitivement comme une référence design du luminaire. Ses versions guimauve et kaki, fraîches et actuelles, invitent à la douceur par un subtil travail de dégradé de couleurs tendances.

Telles des sculptures lumineuses, les RUCHES de MKS X Christian GHION sauront donner du caractère à la décoration intérieure par la finesse de leurs formes et leurs présences.

The RUCHE suspension was designed 25 years ago by Christian Ghion, and it is with the greatest respect of the original design that the MARKET SET design team has developed this reissue, while placing it in the modern style thanks to work on materials and colors.

In a design style with Scandinavian influences, this accumulation of lampshades evokes the shape of a stylized beehive. The cones play with light, diffusing it or reflecting it on the smooth and soft surface of its materials.

Its white version in Murano paper, pure and timeless, definitely establishes it as a design reference for lighting. Its marshmallow and khaki versions, fresh and current, invite softness through a subtle work of gradation of trendy colors.

Like luminous sculptures, the HIVES by MKS X Christian GHION will give character to the interior decoration by the delicacy of their shapes and their presence.



POIDS NET/NET WEIGHT : 1526 gr

COLIS 1 KRAFT_BOX

L80xP80xH65 cm

POIDS BRUT/GROSS WEIGHT : 4380 gr

Ampoule conseillée
Recommended bulb

A60
654314

